

La agricultura española: muy consumida, poco conocida



La Asociación Empresarial para la Protección de las Plantas (AEPLA) ha realizado la “Encuesta sobre Percepción e Imagen de la Agricultura Española” a fin de conocer qué piensan sobre este sector y sus productos y cómo los ven los ciudadanos de un país mayoritariamente urbano como el nuestro.

Según estos resultados, los españoles somos grandes consumidores de productos agrícolas, sobre todo frutas y hortalizas (un 83% dice tomar dos o más piezas diarias), y estamos muy concienciados de la importancia de los cultivos y las plantas (un 85% asegura convivir con ellas en sus hogares).

Sin embargo, la encuesta revela también que sabemos muy poco de la agricultura y de la forma en que hace posible que tengamos frutas y hortalizas en nuestra mesa. La tecnología que emplea, los tipos de agricultura, su relevancia socioeconómica o la seguridad alimentaria son, a día de hoy,

grandes desconocidas.

Cristóbal Aguado, presidente de la organización empresarial agraria AVA-Asaja, y Carlos Palomar, director general de AEPLA, presentarán los resultados de la encuesta y valorarán sus principales conclusiones el próximo 7 de abril en el transcurso de una rueda de prensa.

Fecha: 7 de abril de 2016.

Hora: 10:45 horas.

Lugar: Salones Chillida I y II del Hotel Hesperia Madrid.

Dirección: Paseo de la Castellana, 57.

Para más información y confirmación de asistencia:

Telf...: 91 750 06 40/679 98 39 52